

+SECCIONES

[Portada](#)
[Ferrol](#)
[Narón](#)
[Ferrolterra](#)
[CGS](#)
[Opinión](#)
[Galicia](#)
[España](#)
[Mundo](#)
[Economía](#)
[Deportes](#)
[Comunicación](#)
[Humor](#)
[Titulares](#)
[Portada PDF](#)
[Motor](#)



[descarga](#)
[en .pdf](#)

SOCIEDAD

La mitad de las mujeres que sufren malos tratos sienten compasión por su agresor

Más de la mitad de las mujeres maltratadas en el ámbito de la pareja siente compasión por su agresor, aunque la mayoría también tiene miedo, entre otros sentimientos, según un estudio en el que se señala que como castigo las víctimas prefieren el tratamiento o una reprimenda del juez .

AGENCIAS LISBOA / VARSOVIA

Así se desprende del estudio realizado por penalistas, criminólogos y estadísticos del Instituto de Criminología de la [Universidad de Granada](#), en el que participaron 338 mujeres que acudieron a alguno de los ocho Servicios de Apoyo a las Víctimas de Andalucía (SAVA) y rellenaron un extenso cuestionario, que otras no pudieron acabar por la dureza de revivir su experiencia.

En una entrevista, el coordinador del proyecto, Lorenzo Morillas, explicó que los objetivos del estudio eran ver sobre qué mujeres afecta el maltrato, conocer la naturaleza y forma del mismo o cómo ven ellas a su agresor, entre otros.

Según los cuestionarios, la mayoría de las mujeres tenía entre 30 y 39 años, estaban separadas legalmente (31,4%) y de hecho (12,9%) o casadas (32,3%) y tenían estudios secundarios o primarios (55%), aunque un 10 por ciento era universitaria.

[Imprimir noticia](#) | [Volver](#) | [Ver opiniones](#) | [Tu opinión](#) | [Enviar noticia](#)

+SERVICIOS

 [Taxis](#)
 [Televisión](#)
 [Horóscopo](#)
 [Esquelas](#)
 [Cartelera](#)
 [Telefonos](#)
 [Farmacias](#)
 [Agenda](#)

+UTILIDADES

[Buscador](#)
[Mapa Web](#)
[Escríbenos](#)

+PERIODICOS

[El Ideal Gallego](#)
[Diario de Arousa](#)
[Diario de Ferrol](#)
[Deporte Campeón](#)
[Diario de Bergantiños](#)

+MÁS NOTICIAS EN

arestorea